

der große DFGA-Umzug am Sonntag 2017

Geschrieben von: joerg paeller

Dienstag, den 11. Juli 2017 um 13:58 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 11. Juli 2017 um 19:47 Uhr

Auch dieses Jahr begann der Sonntags-Umzug mit der Vergatterung der Korporationen, und der Zugabnahme durch den 1. Vorsitzenden der dörflichen Festgemeinschaft Adenstedts (DFGA) Peter Duve.



Sodann setzte sich der riesige Zug in Bewegung durch Adenstedt.

Im Zug waren vertreten:

- der berittene Oberst und sein Adjutant der Junggesellschaft v. Adenstedt
- die Gemeindeabordnung und der Vorstand der DFGA
- Fahnen, König und Gefolgschaft der Junggesellschaft v. Adenstedt
- der Spielmannszug Equord / Adenstedt
- die Königin und Gefolgschaft der Griechenmädchen Adenstedt
- der König und die Gefolgschaft des Bürgercorps Adenstedt
- die Damenkönigin und die Gefolgschaft der Weiberfastnacht
- die Gymnastik Damen
- der Spielmannszug der Peiner Walzwerker
- die Kinder und Betreuer der SG Adenstedt
- die Fußball-Abteilung der SG Adenstedt
- der Festwagen des Schützenvereines
- der Doktorwagen der JGA
- der Festwagen des Bürgercorps
- der Festwagen Tischtennis
- der Fan-Wagen der "Fohlen-Elf"
- der Partywagen (der 1. Damen) Handball
- die Feuerwehr Solschen

Vor dem Zugstart gab es auf dem Festplatz die [Vergatterung der einzelnen Gesellschaften](#) :

der große DFGA-Umzug am Sonntag 2017

Geschrieben von: joerg paeller

Dienstag, den 11. Juli 2017 um 13:58 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 11. Juli 2017 um 19:47 Uhr



In der Parade wurde der amtierende [König des Bürgercorps eingesammelt.](#)

Der [Schwabenverein](#) durfte der Zuschauer durch die dies Woche frisch erneuerte Baustelle.

Und letztendlich den [König der Junggesellschaft einzusammeln.](#)

{gallery;2017/07/11/umzug/gallery}